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Sollte man das nicht erst mal abwarten?! Warum seid ihr eigentlich so negativ eingestellt?
Normalerweise sollte man doch eigentlich davon ausgehen, dass alles in Ordnung ist. Steht ihr
morgens auch immer auf und denkt als erstes, was alles Schlimmes passieren kann? Übrigens:
Meistens passierts dann auch!

Thomas
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